

# Flamenco-Konzert der ligita im Gemeindesaal

Traditionell veranstaltet der Verein Liechtensteiner Gitarrenzirkel im Rahmen der Liechtensteiner Gitarrentage ligita auch ein Konzert in Gamprin. Am Dienstag, 9. Juli 2013, wird Manolo Franco y su grupo flamenco im Gemeindesaal spielen.



*Manolo Franco spielt im Rahmen der Liechtensteinischen Gitarrentage im Gemeindesaal in Gamprin.*

Für viele Musikfreunde ist es seit Jahren ein Fixtermin im Kalender, denn der Flamenco-Abend begeistert mit Musik, Gesang und Tanz. Da die ligita jeweils in

der ersten Schulferienwoche im Sommer stattfindet, bringen die Flamencokünstler den gerne gehörten Zauber Andalusiens und somit die südspanische Stimmung genau zur richtigen Zeit auf die Bühne!

Der berühmte Paco de Lucia sagte über Manolo Franco: «Er hat ein sprudelndes Gitarrenspiel und ist voller neuer Ideen. Alles, was er hervorbringt, beweist seine technische Perfektion.» Er ist seit vielen Jahren einer der gefragtesten Gesangsbegleiter, der mit den Grossen der Flamencoszene auftritt. Aufgrund seines grandiosen Könnens in allen Bereichen der Flamencogitarre – dem Solospiel, der Tanz- und der Gesangsbegleitung – und seiner tiefen Technik wird es

ein Genuss sein, ihn mit seiner Gruppe beim Gitarrenfestival ligita zu erleben. Auf der Bühne in Gamprin wird Manolo Franco von Miguel Angel Laguna (2. Gitarre), Jeromo Segura (Gesang) und David Perez (Tanz) begleitet.

## Kartenverkauf

Konzertkarten sind erhältlich bei der Liechtensteinischen Post AG in Eschen, Schaan, Vaduz, Triesen und Balzers. Alle Infos über die ligita sind im Internet unter [www.ligita.li](http://www.ligita.li) abrufbar.



*David Perez*